

Medidas de Salud pública a tener en cuenta en la actividad de Auto Cine:

- No acudirán las personas con fiebre o síntomas respiratorios (llamar al centro de salud), ni si se está en aislamiento (personas con enfermedad por coronavirus confirmada) o cuarentena (contactos estrechos).
- No se entregara documentación en papel
- Se realizaran antes y después de la sesión de cine avisos que anuncien y recuerden las medidas de higiene y distanciamiento
- Las ventanillas de los coches estarán subidas.
- Habrá un altavoz por coche y cubierto de manera que no puedan tocarlo los espectadores
- No se puede bajar del coche excepto para ir a los aseos, que se limpiarán y desinfectarán tras su uso
- Se señalarán parcelas para cada vehículo
- La distancia entre vehículos, será de al menos 3 metros
- En cada vehículo habrá sólo dos ocupantes

Al realizarse la actividad en un recinto cerrado, la entrada y a la salida de los vehículos, se realizarán en la forma y condiciones que eviten la contaminación del ambiente en el interior del mismo.

En pamplona, a 21 de mayo de 2020

LA DIRECTORA GERENTE DEL INSTITUTO DE SALUD PÚBLICA Y LABORAL DE NAVARRA

Mª Ángeles Nuin Villanueva